

## MATTHIAS KOEBERLIN



© Katja Kuhl

1974 geboren, absolvierte Matthias Koeberlin seine Schauspielausbildung an der HFF „Konrad Wolf“ in Potsdam. Anschließend stand er am Maxim Gorki Theater, am Deutschen Theater Berlin, sowie am Hans-Otto-Theater Potsdam auf der Bühne. Seit seinem Fernsehdebüt im Jahr 2000 ist Matthias Koeberlin regelmäßig in TV- und Kinospielelfilmen zu sehen. Er wurde für seine Arbeit wiederholt mit Nominierungen und Preisen ausgezeichnet. Seit 2010 verkörpert Matthias Koeberlin im ZDF die Figur des Kommissar Marthaler in der gleichnamigen Krimireihe.

Neben seiner Arbeit als Schauspieler liest Matthias Koeberlin Hörbücher ein und begeistert Zuhörer, Kritiker und die Jurys des Deutschen Hörbuchpreises dabei regelmäßig mit seiner angenehmen, facettenreichen Stimme.

In seiner Freizeit spielt Matthias Koeberlin Schlagzeug, entspannt bei der Arbeit im Garten und zeichnet Comics. Er lebt mit seiner Familie in Köln.

### **TV** (Auswahl)

Benede  
5 Folgen der ZDF-Reihe MARTHALER  
Charité  
Eine Mörderische Entscheidung  
In den besten Jahren  
Die Tränen der Fische  
Go West - Freiheit um jeden Preis  
Laconia  
Dutschke

### **KINO** (Auswahl)

Wenn Inge tanzt  
Das Leben ist zu lang  
AMEN. – Der Stellvertreter  
Julietta

### **REGIE**

Johannes Fabrick  
Lanzelot von Naso  
Sönke Wortmann  
Raymund Ley  
Hartmut Schoen  
Thomas Roth  
Andreas Linke  
Uwe Janson  
Stefan Krohmer

### **REGIE**

Wolfgang Groos  
Dani Levy  
Constantin Costa-Gavras  
Christoph Stark

## MATTHIAS KOEBERLIN



© Katja Kuhl

Born in 1974, Matthias Koeberlin completed his acting training at the HFF "Konrad Wolf" in Potsdam-Babelsberg. Then subsequently he performed on stage at Maxim Gorki Theater, Deutsches Theater Berlin, and Hans Otto Theater Potsdam. Since his TV movie debut in 2000 he has a great career within TV and film. He consistently plays in different productions as the lead. For his performances Matthias Koeberlin was repeatedly honored with nominations and film awards. Since 2010 Matthias Koeberlin convincingly embodies the character of inspector MARTHALER in the same-named crime series on ZDF.

In addition to his work as an actor Matthias Koeberlin acts very successfully as an audio book speaker and equally delights audience, critics and the jury of the German Audio Book Award with his pleasant and multifaceted voice.

During his leisure time Matthias Koeberlin plays drums, relaxes by doing gardening work and draws comics. Matthias Koeberlin lives with his family in Cologne.

### TELEVISION SELECTION

Benede  
MARTHALER (5 episodes, 90 min. each)  
Charité  
Eine mörderische Entscheidung  
In den besten Jahren  
Die Tränen der Fische  
Go West - Freiheit um jeden Preis  
Laconia (aka „The sinking of the Laconia“)  
Dutschke

### MOVIE SELECTION

Wenn Inge tanzt  
Das Leben ist zu lang  
AMEN. – Der Stellvertreter  
Julietta

### DIRECTOR

Johannes Fabrick  
Lanzelot von Naso  
Sönke Wortmann  
Raymund Ley  
Hartmut Schoen  
Thomas Roth  
Andreas Linke  
Uwe Janson  
Stefan Krohmer

### DIRECTOR

Wolfgang Groos  
Dani Levy  
Constantin Costa-Gavras  
Christoph Stark